

#ELUNGIDO

OSORIO NO ES; SE PERFILA MEADE

ESTE LUNES SE ANUNCIAN MOVIMIENTOS EN EL GABINETE RUMBO A LA CONTIENDA PRESIDENCIAL, SE ESPERA LA SALIDA DE JOSÉ ANTONIO MEADE DE LA SHCP

POR NAYELI CORTÉS

NAYELI.CORTES
@HERALDODEMEXICO.COM.MX

Miguel Ángel Osorio Chong se bajó de la contienda presidencial después de una reunión con el presidente de la República, Enrique Peña Nieto; en tanto, se espera que salga hoy de la Secretaría de Hacienda José Antonio Meade, rumbo al 2018.

El titular de Gobernación era, hasta este fin de semana, uno de los probables candidatos presidenciales del PRI, pero no fue elegido, según lo informó a su primer círculo de colaboradores de la dependencia.

Sin embargo, Osorio Chong analiza el ofrecimiento de ser presidente nacional del PRI en sustitución de Enrique Ochoa. El hidalguense dará a conocer su decisión en los próximos días.

El priismo y el gobierno federal inician una semana clave para la definición de su candidato presidencial; fuentes consultadas por esta casa editorial confirmaron que hoy se espera la salida de Meade de Hacienda; por ahora será el único cambio en el gobierno federal.

Meade ya no tiene impedimento para registrarse como aspirante a la candidatura presidencial del tricolor, pues el partido aprobó reglas que permiten

la participación de externos. Su lugar, se asegura, fue ofrecido a José Antonio González, actual director de Petróleos Mexicanos y cercano a Meade desde hace muchos años.

Pero aún se mantienen vivos otros como el secretario de Educación, Aurelio Nuño, a quien lo ven fuera del gabinete, pues es una opción para ser el coordinador de campaña del candidato oficial.

Otros militantes del tricolor e integrantes del gabinete con ganas de llegar a Los Pinos son José Narro, secretario de Salud; José Calzada, de Agricultura, y la diputada federal con licencia, Ivonne Ortega. En el caso de Eruviel Ávila, quien dijo a **El Heraldo de México** que estaba dentro de la contienda presidencial, también decidió declinar en aras de mantener la unidad del partido.

Si un político que no milita en el tricolor quiere convertirse en su abanderado, tendrá que acudir el próximo 30 de noviembre y plantear su intención a Enrique Ochoa, quien además de ser el presidente del partido, encabeza la Comisión Política Permanente.

Esa comisión tendrá que analizar los documentos presentados por el solicitante (básicamente sus declaraciones

patrimonial, fiscal y de interés) y determinar si aprueba su participación en el proceso interno.

En una segunda etapa, el tricolor determinará su candidato al Gobierno de la Ciudad de México que puede salir de los "otros" presidenciables. ■

LOS PINOS... PRENAVIDEÑOS

EN LOS PRÓXIMOS DÍAS SE REALIZARÁ EL DESTAPE DEL CANDIDATO PRIISTA A LA PRESIDENCIA 2018, Y CON ELLO, LA TRADICIÓN MARCA QUE HAY CAMBIOS EN EL GABINETE PRESIDENCIAL. ¿CUALES SECRETARIOS CREE USTED QUE SE MOVERÁN DE LAS ESFERAS DEL PODER?



HACE UNOS AÑOS

● **REGISTRO**
ENRIQUE PEÑA NIETO SE REGISTRÓ COMO CANDIDATO DEL PRI EL 27 DE NOVIEMBRE DE 2011.

● **EQUIPO**
PARA LA ELECCIÓN PRESIDENCIAL, EL PRI Y PEÑA NOMBRARON A LUIS VIDEGARAY COORDINADOR DE CAMPAÑA.

● **ACUERDO**
LOS PRIISTAS IMPUSIERON UN ACUERDO DE UNIDAD QUE LES PERMITIERA NO VOLVER A FRACTURARSE.

● **OPOSICIÓN**
EN 2012, LA COMPETENCIA DEL PRI FUE VÁZQUEZ MOTA POR EL PAN Y AMLO EN EL PRD.

CIFRAS DEL TRICOLOR

3

DE DICIEMBRE SE REGISTRAN ASPIRANTES DEL TRICOLOR

18
DE FEBRERO DE 2018, LA CONVENCIÓN NACIONAL DE DELEGADOS DEL PARTIDO.

19,100
PERSONAS INTEGRARÁN LA CONVENCIÓN PRIISTA Y DECIDIRÁN AL CANDIDATO.

Los Pinos